
 
Oliver Winkler                                                                          Essen, den 18.05.2013 
 
 
 
 
An die 
 
Gemeinde Essen 
 
Herrn Bürgermeister Georg Kettmann 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die SPD-Fraktion bittet um Behandlung folgenden Antrags in den zuständigen 

Gremien: 

 

Die SPD-Fraktion stellt hiermit den Antrag, die Verwaltung möge 

umgehend alles Notwendige veranlassen, um in der Nähe des 

Ortskerns der Gemeinde Essen ausreichend neue  Bauflächen zur 

Verfügung zu stellen.  Bedingt durch die derzeitigen Nachfragen 

sollte ein neues Wohnbaugebiet entwickelt werden. 

 

Begründung: 

Da in dem Wohngebiet Helms Esch kaum noch Bauplätze zur Verfügung stehen, 

sind wir der Meinung, dass es sinnvoll wäre, sich frühzeitig Gedanken zu einem 

neuen Wohnbaugebiet zu machen. Viele Bürger/innen unserer Gemeinde sind 

weiterhin auf der Suche nach einem geeigneten Bauplatz. Um zu verhindern, dass 

diese Bürger/innen die Gemeinde verlassen, ist es notwendig, ausreichend 

Wohnraum zur Verfügung zu stellen. Weiterhin bleibt man für potentielle Zuzügler nur 

dann interessant, wenn man diesen auch die Möglichkeit bietet, sich innerhalb der 

Gemeinde den Wunsch eines Eigenheims zu verwirklichen. Aus den oben genannten 

Gründen bitten wir um Zustimmung zu unserem Antrag. 

 

 
 



 
 
Daher bitte ich Sie, den Tagesordnungspunkt 
 
„Ausweisung neuer Bauflächen und Entwicklung eines neuen Wohnbaugebietes in 

der Gemeinde Essen“ 

 
auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Planungsausschusses zu setzen.  
 

 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

Oliver Winkler im Namen der SPD-Fraktion 

 


